



Protokoll zur 4. Sitzung des PGR

Donnerstag, 12.4.18 – 19:30 Uhr – 22:30 Uhr
im Pfarrsaal Holzen

Pastor Josef Slowik und Vikar Tobias Hasselmeier fehlen. Als Gäste sind Angelika Pröpper und Andreas Molitor anwesend.

TOP 1: Protokoll

Es gibt keine Einwände gegen das Protokoll der letzten Sitzung.

TOP 2: Rückblick auf Kar- und Osterzeit

Es werden differente Rückblicke auf die Karwoche und insbesondere die Feiern der Osternacht gegeben. Diskutiert wird die Länge der Gottesdienste, die Einbindung der Kinder und das Angebot für Jugendliche und junge Erwachsene. Vermisst wurden die Fastenpredigten. Das Hungertuch von Misereor ist weiterhin zum Gebrauch und für spirituelle Impulse in unterschiedlichen Größen auszuleihen. Der Flyer zur Fastenzeit wurde allgemein als zu überladen empfunden. Es soll vor dem Advent geklärt werden, ob weiterhin das ganze Angebot präsentiert oder nur besondere Angebote eingestellt werden sollen.

Verbesserungswürdig bleibt die Verteilung des Flyers, insbesondere außerhalb des kirchlichen Umfelds. (Geschäfte, Arztpraxen, Friseure ...)

TOP 3: Vorstellung des Verwaltungsleiters

Herr Molitor stellt sich vor und bittet um Vorschläge und Unterstützung für seine Arbeit.

TOP 4: Pastoralvereinbarung

Pfarrer Meiworm präsentiert die aktuell gültige Vereinbarung aus dem Jahr 2014, um alle PGR-Mitglieder auf gleichen Sachstand zu bringen.

TOP 5: Aktionsplan

Die Arbeitsweise über einen ständig zu aktualisierenden Aktionsplan wird vereinbart. Dieser soll den PGR-Mitgliedern zentral zugänglich und editierbar sein. Die Ausgestaltung, insbesondere die Zuständigkeiten und Zugangsmöglichkeiten müssen weiter präzisiert werden. Zu beachten sind großzügige Vorlaufzeiten entsprechend dem Umfang der durchzuführenden Aktionen.

TOP 6: Bericht aus Teams und Ausschüssen

Pastoralteam: - Das christliche Profil Kath. Grundschulen (Müschede und Rörschule Hüsten) soll gestärkt werden.

- Die Leitung des Wortgottesdienstes in Müschede ist vakant.

- Hingewiesen wird auf die Diakonenweihe von Josef del Mastro, die Verabschiedung von Fr. Sandermann am 29.4. um 12.00 Uhr im Petrushaus, die Schulungen für die Präventionsordnung sowie die Orgeleinweihung in St. Petri Hüsten an Pfingsten.

- Die Kita Vogelbruch ist anerkannt und gefördert als „Brückenkita“.

- Die Anmeldungen für alle Kitas im Stadtgebiet erfahren häufig Absagen. Es gibt zu wenig Kita-Plätze, und das digitale Anmeldeverfahren ist problematisch.

- Es haben sich sieben Frauen für einen Kreis zur Taufpastoral gefunden.

- KV: - Die Rodentelgenkapelle wird am 6.5. mit einem Festgottesdienst und einem Kapellenfest an den Förderverein übergeben.
 - Der KV sucht momentan nach einem gebrauchten VW-„Bulli“.
 - Auf dem Petri-Friedhof wird ein neues Gräberfeld gestaltet, wo Bestattungen mit einer bodengleichen Steinplatte ermöglicht werden sollen.
- AK-Caritas: - Die Kirmesaktion auf der Tierschau soll erneut stattfinden.
 - Am 23.9. (Caritassonntag) werden Nachbarschaftspicknicks in der Pfarrei organisiert. Ein Vorbereitungstreffen hierzu ist vorgesehen für den 15.5. in Herdringen.
- AK-Liturgie: - Am 9./10.6. wird ein Text zur Bekanntmachung der neuen Wortgottesdienstleiterinnen verlesen werden.
 - Die Begrüßungssituation in allen Gottesdiensten soll verbessert werden. Hierzu erhält der Lektorenkreis ein Schulungsangebot.
- AK-Ökumene: Am 23.6. wird eine „Spirituelle Gartenbesichtigung“ in vier Gärten angeboten.
- AK-Jugend: - In der kommenden Zeit werden sich voraussichtlich zwei neue Familienkreise gründen.
 - Am 3.5. ist das Vorbereitungstreffen für den Kinderbibeltag im Petrushaus.
 - Zum Katholikentag in Münster fahren 19 Personen.
- Bruchhausen: - Themen im Gemeindeteam waren die Restaurierung der Rodentelgenkapelle (s.o.), das Kolpingjubiläum und eine Problematik der Messdiener.
 - Es wird in der Diskussion empfohlen, dass alle MessdienerleiterInnen eine JuLeiKa-Schulung haben sollten. Die Kosten trägt die Pfarrei.
- St. Petri - Herr Hollmann hatte das Team ausführlich über den Planungsstand zum Pfarreizentrum- bzw. Neubau informiert.
 - Weitere Themen waren die Hagelprozession und die Beerdigung von Pastor Henkenmeier.
- Holzen: Das Gemeindeteam plant die Fronleichnamsprozession 2018.
- Herdringen: - Die Aktion „Kirche bleibt im Dorf lebendig“ ist positiv verlaufen.
 - Die Ehrenamtlichen sollen besser vernetzt werden.
 - Weitere Themen waren das Patronatsfest sowie die Verhüllung des Altarkreuzes in der Fastenzeit.
- Müschede: - Es ist ein Ehrenamtstag geplant.
 - Der Wortgottesdienst ist vakant (s.o.).

TOP 8: Verschiedenes

Das Leben des am 29.3. verstorbenen Pfarrers Wilhelm Henkenmeier und seine Arbeit in Hüsten werden gewürdigt. Wir gedenken ihm im gemeinsamen Gebet.

Für das Protokoll
 Dr. Paulus Decker